

# *Conocerán hoy en Austria resultados de elecciones presidenciales*

---



La Habana, 23 may (RHC) Este lunes darán a conocer en Austria si su nuevo Jefe de Estado es el ultraderechista Norbert Hofer o el ecologista Alexander Van der Bellen, tras el recuento del voto por correo de la segunda vuelta de los comicios presidenciales de la víspera.

Ambos candidatos quedaron en empate técnico, por lo que las casi novecientas mil papeletas que fueron enviadas por los votantes a vuelta de correo son las encargadas de determinar el resultado.

El ministro austríaco de Exteriores, Sebastian Kurz, calmó hoy a sus homólogos con respecto a la posibilidad de que el ultranacionalista Norbert Hofer se convierta en jefe de Estado, al asegurar que su país seguirá siendo un socio "responsable" y pedir respeto al resultado.

Como titular austríaco de Asuntos Exteriores y Europeos, "puedo garantizar a todos mis colegas que, con independencia del resultado, haré todo para que Austria siga siendo un socio responsable a nivel europeo y puedo garantizar que así será", remarcó a su llegada al Consejo de Ministros del ramo de la Unión Europea (UE). (EFE)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/94310-conoceran-hoy-en-austria-resultados-de-elecciones-presidenciales>



**Radio Habana Cuba**